

Les Français, citoyens du patrimoine !

Avec plus de 12 millions de visiteurs, les Journées européennes du patrimoine, qui se sont déroulées ce week-end, confirment une nouvelle fois leur succès auprès du public. Pour cette 33ème édition, dont le thème était « Patrimoine et citoyenneté », les visiteurs se sont rendus toujours aussi nombreux, dans les lieux symboliques de la naissance de la citoyenneté, dans les sites historiques de sa construction et dans les lieux contemporains de son exercice quotidien.

Avec 17 000 sites ouverts, 26 000 animations et 4 700 ouvertures plus particulièrement liées au thème de cette année, ce succès illustre la capacité française à faire corps autour de ce patrimoine vivant, socle de la citoyenneté, partagé par tous, accessible à tous. Le patrimoine porte aussi une vision d'avenir, le projet d'un destin collectif.

L'exposition « Monuments de la citoyenneté », accueillie au ministère de la Culture et de la Communication, réunissait pour la première fois les textes fondateurs de notre République issus des fonds des Archives nationales, de la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen à la loi abolissant la peine de mort, mis en regard avec d'autres archives, notamment sonores et audiovisuelles provenant de l'Institut national de l'audiovisuel.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, tient à remercier particulièrement les partenaires de l'opération, ainsi que l'ensemble des acteurs, propriétaires publics et privés, associations, qui ont ouvert leurs portes et su mettre en place les meilleures conditions d'accueil et de visite pour le public.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31

service-presse@culture.gouv.fr

Direction générale des patrimoines
Christine de Rouville
01 40 15 35 84
christine.de-rouville@culture.gouv.fr